

Es geht weiter!:

## Pop-up-Adventsimpulse 2024

Nach dem Sommerdurchgang im Juni wandern die Pop-up-Impulse erneut in den Dezember. Gemeindereferent Michael Beermann bietet die beliebte Aktion wie im Vorjahr wieder im Advent an.

Von Michael Beermann

17. Okt. 2024



The advertisement has a green background with bokeh light effects. On the left, a grey sock is shown with a red and white logo on the cuff. The text 'Pop-up-Adventsimpulse 2024' is written in large, bold, yellow letters across the sock. In the top right corner, there is a small version of the 'POP-UP-IMPULSE' logo. Below it, the text 'WhatsApp: Tritt der Community über diesen QR-Code bei:' is written in red and black. A QR code is positioned below the text. At the bottom left, the text 'Signal: Schicke die Nachricht „Anmeldung Pop-up-Impulse“ an die Nummer' is written in black, followed by the number '0172 890 86 85' in a yellow oval.

## Vom 1. - 24. Dezember gibt es jeden Tag einen Impuls zu einem Popsong

An jedem Morgen im Advent poppt dann der Impuls auf dem Smartphone auf und bietet auf der Grundlage eines Liedtextes rund 2 Minuten lang Nachdenkliches, Besinnliches oder Heiteres.

Die Pop-up-Impulse vom Sommer 2024 und dem letzten Advent gibt es [zum Nachlesen hier](#). Auf dieser Seite findet sich auch ein Link zum YouTube-Kanal von Michael Beermann, wo die Impulse zum Nachhören archiviert sind.

Wie man die Impulse bekommen kann, erklärt das Bild.